



## Schwarze Rose Kaleidoscope

Das neue *Double IPA* von *Schwarze Rose Kaleidoscope* ist mit 4 Aromahopfen gebraut. Es wurde massig Azacca, Nelson Sauvin und ein Haug vom Citra und Amarillo verwendet. Die ordentliche Menge vom Aromahopfen Azacca und Nelson Sauvin geben dem Kaleidoscope ordentliche kräftige Fruchtnote mit auf den Weg zu euren Gaumen. Das trübe 8 % vol. starke Double IPA erstrahlt im Glas Sonnengelb und wird bedeckt von einer weißen großporigen Schaumkrone. Gleich nach dem Öffnen machen sich die Aromen nach Mango, Apfel, Birne, Orange und Zitrus auf den Weg in die Nase. Der fruchtige Duft verrät bereits den von Zitrusfrüchten durchzogenen Antrunk.



## Schwarze Rose Kaleidoscope

The new Double IPA from Black Rose Kaleidoscope is brewed with 4 aroma hops. It used a lot of Azacca, Nelson Sauvin and a touch of Citra and Amarillo. The good amount of aroma hops Azacca and Nelson Sauvin give the Kaleidoscope a good strong fruit note on the way to your palate. The cloudy 8% vol. Strong Double IPA shines in the glass in a sunny yellow color and is covered by a white, large-pored head of foam. Immediately after opening, the aromas of mango, apple, pear, orange and citrus make their way to the nose. The fruity scent already reveals the initial taste, which is infused with citrus fruits.

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	20
Herkunft / Origin	Mainz Germany
Brauerei / Brewery	Schwarze Rose
Alkohol / Alcohol	8%
Geschmack	Malzig süß, Aromen von Zitrus, Ananas, Birne, Mango, Äpfel
Taste	Malty sweet, aromas of citrus, pineapple, pear, mango, apples

Allergene / Allergens: a- Weizen, b- Gerste / a- wheat, b- Barley,